

Je m'appelle Keny JAGLALE et je débute mon Master en



Management à NEOMA Business School, dans la charmante ville de Reims. Après une terminale scientifique (maths, physique-chimie) au lycée Moulin Joli à la Possession j'ai fait le choix d'intégrer la prépa ECS de Bellepierre (éq. ECG Maths [...] et géopolitique). Je ne connaissais pas

réellement le monde de la prépa et je suis très satisfait de mon choix. Durant deux années j'ai appris et découvert énormément de nouvelles choses sur des sujets très variés qu'ils soient historiques, culturels ou encore scientifiques. La prépa a de nombreux avantages : on apprend à s'organiser (chacun est responsable de ses révisions pour une kholle, un ds, un dm), à s'intéresser à d'autres sujets, à se dépasser car on veut toujours s'améliorer par rapport au DS précédent, à la kholle précédente. Au milieu de la deuxième année vient le moment de s'inscrire au concours d'entrée des Grandes Ecoles de commerce (qui se déroulent en Avril), c'est l'objectif phare de la Prepa. J'ai donc passé des concours durant une vingtaine de jours, à Bellepierre, c'est le moment le plus dur du cursus car tout se joue à ce moment. Puis vient le moment des oraux, directement dans les écoles pour lesquelles j'avais validé l'écrit. La période des oraux est très intéressante car elle permet enfin de découvrir la vie en école, cela permet de se projeter dans une école, dans une ville. À la suite de mes oraux et de la formulation de mes voeux j'ai intégré donc l'école NEOMA.

C'est un choix dont je suis fier, je rencontre des personnes qui viennent des quatre coins de la France, des Outre-mer ou encore de l'étranger. Mes professeurs sont pour la plupart des professeurs internationaux



également car mon cursus en école se déroule entièrement en Anglais. En école les matières sont totalement nouvelles mais il est très facile de s'adapter : en L3 j'ai par exemple eu des cours de Comptabilité, d'Entrepreneuriat, de Finance, de Marketing. Les sujets sont très variés et permettent de toucher un peu à tout. On a également d'autres avantages avec la vie associative (les associations en école permettent de s'investir pour des causes diverses tout en se faisant des amis), la vie sportive.

Afin de ma valider ma première année en école j'ai dû réaliser un stage de 3 mois en entreprise. J'ai fait le choix de rentrer à la Réunion pour ce stage. Je l'ai effectué au sein de l'entreprise Cotrans Automobiles en tant qu'Assistant Contrôleur de Gestion. Cela me permet de découvrir la vie en entreprise, les métiers qui y existent et de développer de nouvelles compétences notamment informatiques. Dans la suite de mon cursus d'autres stages m'attendent mais également des échanges à l'étranger. Les Programmes Grande École sont les cursus d'excellence en École de Commerce et sont reconnus par les meilleurs recruteurs. Et bien entendu un passage par une classe préparatoire est un certificat d'excellence sur un CV.